

La personne âgée quelques questions...

Nom :

Prénom :

Classe :

Date :

Bonjour jeunes gens, voici un petit questionnaire sur la personne âgée. Vous trouverez les réponses dans votre cours et sur internet. A réaliser sur des feuilles de bloc et à remettre dès qu'on se reverra !

1. Que signifie l'abréviation « MMSE » et quoi cela sert ?

Pour t'aider :



Pour te détendre et mieux comprendre le test, je te propose de simplement le faire passer à un de tes parents...pour t'inspirer regarde la Vidéo du site Canadien !

2. Cite et développe deux solutions alternatives à la MR(S). Pour chaque solution donne un avantage et un inconvénient.

3. Quelle est la différence entre une MR et une MRS ? En deux lignes !

4. Quel organisme payera la pension de Monsieur Verbeeren lorsqu'après des années passées à supporter des élèves de plus en plus insupportables il aura enfin atteint l'âge de la pension à ans ?

5. Trouvez une solution aux cas suivants. Attention une seule solution par cas.

a. *Josiane et René sont âgés respectivement de 85 et 89 ans. Ils vivent encore à leur domicile, mais ont de plus en plus de difficultés à se déplacer pour faire leurs courses, faire leurs tâches ménagères, préparer leurs repas et surtout René vient d'avoir un AVC et Josiane a des difficultés à s'en occuper.*

b. *Ma voisine est très âgée ; elle n'a plus de famille. Elle vit seule dans une grande propriété. Autrefois elle l'entretenait correctement ; elle était très maniaque. Mais depuis quelques temps, son comportement est changeant. Tantôt, elle néglige sa demeure et ne se lave plus,*

tantôt elle fait des stocks de marchandises comme si nous étions en période de guerre. Quand je lui parle, je sens qu'elle ne va pas bien : au début, elle est lucide et puis soudainement, elle ne me reconnaît plus et s'adresse à moi comme si j'étais une autre personne. Comment l'aider ?

6. De quelle forme de maltraitance s'agit-il ? Expliquez. Qu'est-il possible de faire ?

Josette est placée depuis deux mois dans une maison de repos, d'habitude très active et n'arrêtant pas de bouger, elle est depuis un mois, tout le temps, endormie. Elle a reçu de nouveaux médicaments sur demande de la direction de la maison de repos et avec l'accord de son fils qui ne vient jamais voir sa maman et fait confiance à la maison de repos et son nouveau médecin. Elle n'est plus que l'ombre d'elle-même. Elle a perdu sa vigueur de vivre.

7. Quelles solutions peuvent être développées pour permettre de diminuer l'usage des antidépresseurs chez la personne âgée en MR ?